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Kurztitel  
 
Heckenbiodiversität im Straßenbegleitgrün 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

strukturreiche und heimische Hecken sind auch im urbanen Raum Lebens- und Nahrungsraum 

für zahlreiche Tiere und Insekten. Gerade Hecken können hier einen wertvollen Beitrag gegen 

das Insekten-, Amphibien- und Vogelsterben und für mehr Biodiversität in unserer Heimatstadt 

leisten. Mir ergeben sich diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Welche botanischen Arten von Sträuchern werden im Straßenbegleitgrün auf 

Magdeburger Stadtgebiet in Form von Hecken angepflanzt?  

 

2. Wie oft und in welchem Umfang wurden Hecken in den vergangenen Jahren komplett 

neu angepflanzt?  

 

3. Welche Maßnahmen werden aktuell unternommen, um bereits bestehende 

Heckenstrukturen zu erhalten und gegebenenfalls zu erweitern?  

 

4. Inwiefern erfolgt eine Berücksichtigung des Aspektes der Schaffung von neuem 

Lebensraum für die städtische Fauna bei der Auswahl von Hecken ggf. sogar mit 

heimischen Arten? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

Burkhard Moll   

Stadtrat 
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